

## じゃんとかいむぎや

4年生は、5月～9月にかけて、グループに分かれて城端の自慢を表現する踊りを考えました。

9月15日に開催された城端むぎや祭では、先輩たちが受け継いできた伝統的な踊りと、自分達が考えた踊りの2種類を披露しました。

## グループ分け

それぞれが伝えたい城端の自慢を考え、「桜」「曳山」「ギフチョウ」グループに分かれました。



ギフチョウが力強く羽ばたいているところを表したいな

城端の自慢について調べているよ



# 踊りづくり

一人一人が伝えたいことを決め、全員の思いがこもった踊りとなるように子供たちは考えました。



# じゃんどこ会議

踊りづくりを進める中でうまくいったことや、困っていることを全員で共有し、話し合いを行いました。

じゃんどこ会議の後、子供たちは話し合いで学んだことをグループに生かそうと活動に取り組んでいました。



# ゲストティーチャーのお話

じょうはなじゃんとかじゅにあの歴史についてお話を聞きました。  
子供たちは、伝統を受け継いでいきたいという思いともつとともに  
自分達らしさ大切にしたい踊りをつくりたいという気持ちを高めました。



## 中間発表会

7月には、自分たちがつくった踊りを見合う中間発表会を行いました。

それぞれがよかったところやアドバイス等を伝え、互いに高め合う姿が見られました。



もっと動きが揃うと  
いいなと思ったよ



# むぎや祭当日

## じょうはな座

むぎや祭の本番では、城端座と善徳寺前交差点で  
じゃんとかいむぎやを披露しました。  
今までの集大成として一生懸命踊りました。



# 善徳寺前交差点



緊張したけど笑顔で踊り  
きることができたよ！



雨を吹き飛ばすくらい  
全力で踊ったよ！

